
回答数
WEB 204 166 38
紙 7
合計① 211
会員数合計② 359
回答率①/②*100 58.8 ％

議決権の委任か、各議案へ賛否表明か選択してください。
A.議決権の一切をＰＴＡ会長に委任します。 197 159 38
B.各議案に対して、賛否を表明します。 14 7 0

議案別 回答総数 賛成 反対
1.第１号議案 前年度活動報告に 7 7 0
第２号議案 前年度決算及び会計監査報告に 7 7 0
3.第3号議案 本年度予算案に 7 6 1
4.第4号議案 PTA規約改正に 0 0 0
5.第5号議案 PTA活動のオンライン化に 0 0 0
6.第6号議案 本年度役員選出に 7 7 0

各論 回答総数 賛成 反対
各クラスでLINEグループを作成することについて 211 184 27
西亀有小学校PTAについてご意見 21 - -



ご意見詳細
■反対・困りごと
①PTAを失くすべきです。

②前年度？の持久走係になったがやるのか、やらないのか連絡
がなくて困った。

■質問
①葛飾区からもお知らせがあったようにPTAへの参加は任意で
ある為、まずは参加、不参加を確認する必要があるのではない
でしょうか。

②LINEグループはどういった使い方を想定されているのでしょう
か。プライベートで使うものなので、クラス全体となると少し抵抗
があります。LINEのオープンチャットなど他の方法も検討してい
ただきたいです。

■要望
①いつもありがとうございます！要望になりますがお願いしま
す。本校でもわくチャレの民営化を区に申請してほしい。近隣校
がわくチャレ民営化で夏休みなどもやっている。なぜ西亀有はな
いのか、必要な保護者も多いいのではないか？不平等を感じ
る。
あと、校庭開放などPTAでやってもらえて素晴らしい。同時に学
校でも中休みに校庭で全学年遊ばせてもらいたい。そうしてもら
えるとこどもたちの毎日の校庭遊びが確保される。

②アンケートに答えない、連絡しても反応がない、話し合いに参
加しない等の人が何も委員や係などせず楽をして、きちんと反応
している人だけが負担を負うのはおかしいと思います。
学年委員も広報もなくして、子供の安全のために校外パトロール
に力を入れたいです。

③校外パトロール以外の係は委員扱いにした方が良いと思いま
す。負担が違う。

④もし、予算があれば黒板消しクリーナーを学校へ寄贈してほし
いです。サイレンのようなものすごい音なので、もう少し静かなク
リーナーにしてあげたいなぁという要望です。よろしくお願いいた
します。

→ご意見として承る

→ご意見として承る

→ご意見として承る

→今年度は本部より電話連絡します

→現状、管理ができないため西亀有小学
校PTAとしては加入意思確認は行わない

→今年度は公式LINEを導入する予定、ク
ラスLINEの使用は任意です

→わくチャレは葛飾区の事業のためPTAで
の対応はいたしかねます。
校庭遊びについては校長へ情報提供しま
す。

→お気持ち良くわかります。委員の編成に
ついてはご意見として承る。



⑤オンライン化して頂きありがとうございます。とても良いと思い
ます！待ち望んでました。
・学校配布ののiPadに入れれば児童全員が持っているので、保
護者の事情関係なくアプリ導入がスムーズになるので、実現でき
るとよいな、と思います。
・学校の苦情.問い合わせと、PTAへの問い合わせが、混ざる可
能性があるので、公式LINE構築時に問い合わせの明確な宛先
の掲載を希望します。

⑥共働きの家庭が多いと思うので、できるだけPTA活動を縮小す
る方向で検討してほしい。

■お礼
デジタル化の推進を引き続きお願いします。
いつもありがとうございます。
ありがとうございます。
いつも有難うございます。
いつも有難うございます。
いつもお世話になりありがとうございます。
校庭開放嬉しいです。ありがとうございます。

→問い合わせ先一覧について検討しま
す。

→ご意見として承る

たくさんのご意見ありがとうございました


